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令和３年６月 新宮町教育委員会定例会 会議録 

 

１．開催日時 

   令和３年６月 25 日（金）  ９時 45 分から 11 時 02 分まで 

 

２．場所 

   新宮町役場 ３階第２委員会室 

 

３．出席者 

   宮川教育長、恵良委員、横山委員、本多委員、吉松委員 

 

４．欠席者 

   なし 

 

５．出席職員 

   森学校教育課長、桐島社会教育課長、豊釜指導主事、荒牧指導主事、髙木学校教育

課主幹、三舩学校教育課主幹 

 

６．欠席職員 

   篠崎社会教育課主幹 

 

７．日程 

○ 日程第１ 開会の宣告 

（宮川教育長） ただいまから教育委員会定例会を開会いたします。 

9 時 45 分開始 

 

○ 日程第２ 会議録署名議員の指名について 

（宮川教育長） 会議録署名議員は会議規則第１７条の規定により、教育長及び会議

で決めた委員の１名となっておりますので、今回は本多委員にお願いいたします。

よろしくお願いいたします。 

 

○ 日程第３ 教育長の報告事項 

（森学校教育課長） 教育長会の報告 

 管内学校教育課長会議の形で開催 

   ① 令和３年度福岡県地区間交流研修 

   ② 登下校見守り活動ハンドブックの活用について 

   ③ 研修会のオンライン化に伴う留意事項 

   ④ 一人一台端末の家庭への持ち帰り状況について 

   ⑤ 福岡地区子どもの読書活動推進連絡会議及び令和３年度子どもの読書習慣形 

成・定着支援事業について 
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 （本多委員） 現在のコロナ禍において、各学校の朝読（朝の読書活動）は、活動して

いるか。 

 （森学校教育課長） 中学校は、授業時間変更などにより（読書の）時間が取れていな 

いのではないか。読書に向かう時間も限られているが、発達段階によって大事なこ

とであるため、各学校長にお願いしていく。 

 

○ 日程第４ 議事の審議 

第 11 号議案 新宮町認定こども園施設整備補助金交付要綱の制定について 

（森学校教育課長）（議案により説明） 

（宮川教育長）質問等はありませんか。（特になし） 

（宮川教育長）本議案を承認してよろしいですか。（全員承認） 

 

○ 日程第５ 諸報告 

1)３学校教育課の報告について 

（森学校教育課長）（資料により学校教育課の報告） 

① 報告事項 

    ・ 経過報告 

    ・ 今後の予定 

  ・ 新型コロナウイルス感染症の対応について 

    （学校教育については森学校教育課長、社会教育課については桐島社会教育 

課長が説明) 

    ・ 令和３年度糟屋地区教育講演会の開催について 

      （詳細は、荒牧指導主事が説明） 

    ・ 綱紀の厳正な保持について 

      （詳細は、豊釜指導主事が説明） 

    ・ 基本的な生活習慣・学習習慣づくり推進事業「『家庭学習のすすめ』を活用 

      した家庭学習強化週間」の実施について 

      （詳細は、豊釜指導主事が説明） 

   ・ 令和３年度新宮町学校教育グランドデザイン発表会 

      （詳細は、豊釜指導主事が説明） 

   ・ 工事の状況について 

     （詳細は、三舩学校教育主幹が説明） 

② その他 

  ・ 令和３年度九州地区市町村教育委員会連合会総会並びに研修大会の中止につ 

    いて 

  ・ クロムブックの接続テスト及びＩＣＴの状況について 

    （詳細は、荒牧指導主事が説明） 

 

（宮川教育長） 質問等はありませんか。（特になし） 

  （恵良委員） ノートパソコンを孫が持って帰ってきた。学校で大事に扱うよう指導 
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があっているようで、大事に扱っていた。通信環境の確認で持って帰ってきてい 

たことがわかったが、理想的には、環境設定されて持ち帰れたらよかったと思う。 

（森学校教育課長） 家庭の環境を全部把握したうえで、モバイルルーターなど一緒 

に持ち帰ることが理想だったが、モバイルルーターだけの貸し出しで、ネットワー 

クの接続については本人で契約していただき、通信料も本人に負担していただく。

そういう事で少し時間がかかる状況であったため、タブレットがどのようなものか

家庭に知っていただくために持ち帰りをメインに進めた。環境が整っている家庭に

ついては、接続確認までしていただいた。 

（宮川教育長） タブレットの持ち帰りについては、環境が整っていない家庭の子ど 

もへの配慮が必要であったため、全員持ち帰りとし、今後学校で活用して学習する

タブレットを確認していただくため進めた。 

（本多委員） 新型コロナウイルス感染症対策の対応で中学校の部活で公式大会のみ 

出場で、対外試合や他校との交流は原則禁止されていると伺っている。社会教育課 

の方になると思うが、クラブチームの各競技のガイドラインに基づき対外試合や交 

流試合は感染対策を行い実施するようにという事で、剣道では、全日本剣道連盟の 

ガイドラインに沿って新宮新生会が動き始めた状態だが、クラブチームの方で出場 

することはよいか。 

（森学校教育課長） 公式大会の内容を確認し、コロナの対応がしっかりとされてい 

るか確認して許可している。公式以外の内容一つ一つ確認ができないため、それ以 

外の大会は禁止している。社会体育の方は、しっかり対策が取られているという確 

認ができれば参加していいと考える。学校同士の対外試合でクラスターが起きたと 

いう事も聞いているため、部活の方は、対外試合を極力避けている。 

（桐島社会教育課長） 社会体育は、部活と少し異なる。クラブチームにしか所属し 

ていない子もいる。一律止めてしまうとクラブチームだけできないことも考えられ、 

試合も必要であろうとそこまで止めていない状況。 

（本多委員） 学校教育課と社会教育課で綿密に打ち合わせをしていかないと、どん 

どん試合に出る子どもとガイドラインに沿って活動するチームの格差が広がるので 

はないかという懸念があり質問した。 

（宮川教育長） 中体連に関しては、糟屋区の中学校長会と中体連事務局などと綿密 

に打ち合わせをしながら様々ガイドラインが示され動きがなされた。感染を拡大さ 

せない、そこを踏まえどういった運営をしていくのか引き続き確認しなければなら 

ない。 

（本多委員） クロムブックの破損の件があったが、破損の状況を教えていただきた 

いという事と、学校の先生方の周知ができていなかったのかという事の２点質問。 

（森学校教育課長） 図工の時間机上に置いたタブレットの画像を見ながら絵を描い 

ていた。用紙が大きくタブレットを置くスペースが少なかったため落下し破損した。 

次の事例は、体育の授業で自分がマット運動を行っているところを録画して確認す 

るため、タブレットを床に直接置いていたため踏んで破損させた。 

マニュアルにも床に置かないように記載していた。もう１例は、オンラインの会議 

を子どもたちがしていて、急いで移動したため机の角にぶつけ画面が割れた。こち 
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らについても走らないよう記載している。動くときには慌てず移動するように注意 

喚起を行う必要があった。同じことが起こらないよう使い方について指導している。 

（横山委員） クロムブックの持ち運び用ケースは貸与されていないのか。 

（森学校教育課長） 今回ケースの貸与はしていない。予算の獲得ができていない。 

（横山委員） ないのであれば自費で買う話を保護者がされていた。それは問題ない 

か。 

（森学校教育課長） 費用負担が出てくるため、タオルで巻くなどの指導はしている 

が、ケースの購入の禁止はしていない。 

（横山委員） タブレットにメール機能はついているか。 

（森学校教育課長） ついている。 

（荒牧指導主事） 教師はＧメールを使えるが、子どもは使えない。 

（横山委員） ランサムウエアというなりすましメールが来て、ワンクリックで乗っ 

取られるようなことがある。その対策はしているか。 

（森学校教育課長） 機能はあるが、子ども達には使わせない。教師は使えるように 

しようと考えている。フィルタリングソフトは入れるが、メールだと機能しない。 

情報をしっかり把握して、感染しないよう本人たちが自覚をもって扱うしかない。 

 （横山委員） オリンピック前で、とてもなりすましメールが増えている。メールアド 

レスも巧妙になっている。対策を取っておく必要があると思う。 

（学校教育課長） 教師間の連絡は、クラスルーム機能を使うよう周知していく。メ 

ールの必要性については、今後協議の必要がある。どうしてもメールを使う場合は、 

そのようなリスクがあることを啓発していく。 

（本多委員） 子どもが触っている横から親が、こんなこともできるよと勝手に触る 

ことも可能性としてある。ネットの接続はしないという保護者への周知徹底も必要。 

（森学校教育課長） 保護者の理解が、どの程度得られるか、どの程度の理解度かが 

  持ち帰る際の一番の問題になってくる。セキュリティーの問題、運用の活用の仕 

方についてもそうだが、難しい課題であり克服しないと家庭でのやり方は進まない。 

（宮川教育長） ＩＴ機器の活用、セキュリティーも含め、詳しい人とそうでない方 

の幅がある。もう一度このガイドラインをしっかりと読み、わからなかったら確か 

める。これを踏まえて進めていく。破損の件は３件とも防げる。子どもたちのプラ 

スにしていくために、保護者にどう発信するか、どう切り込んでいくか、大事な 

ところなので校長先生方と知恵を絞っていく。 

 

2) 社会教育課の報告について 

（桐島社会教育課長）（資料により社会教育課の報告） 

  ① 報告事項 

  ・ 経過報告 

  ・ 今後の予定 

  ・ 夏休み巡回指導 

  ・ 夏休み子ども講座 

  ・ 夏休み子ども体験教室 
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  ・ 地域寺子屋実施一覧 

  

② その他 

  ・ 町立図書館利用状況及び行事予定 

・ としょかんの１年について 

（宮川教育長） 質問等はありませんか。（特になし） 

 

〇 日程第６ その他 

1) 教育委員会定例会の日程について 

（森学校教育課長）（日程確認） 

  ・ ７月定例会 

     令和３年７月14日（水）  ９時30分から （確定） 

  ・ ８月定例会 

      令和３年８月24日（火）  ９時30分から （予定） 

 

○ 日程第７ 閉会の宣告 

（宮川教育長）以上で６月の新宮町教育委員会定例会を閉会します。 

                                  11時02分終了 

 

 

 

 

 

 

            署名  教育長    宮 川  優 子     . 

 

 

 

            署名  委 員    本 多  陽 子      

 


